

DEPARTEMENT BAU, VERKEHR UND UMWELT

Abteilung Tiefbau

Juli 2018

NEWSLETTER DER ABTEILUNG TIEFBAU

Erfolgreiche Zertifizierung nach ISO 9001:2015

Wie im Editorial von Kantonsingenieur Rolf H. Meier erwähnt, hat die Thematik "Qualität" für die Abteilung Tiefbau einen hohen Stellenwert. Das Einfordern bei unseren Auftragnehmern ist das eine, die Auseinandersetzung mit diesem Thema innerhalb der Abteilung Tiefbau das andere. In den vergangenen Monaten haben wir die nötigen Schritte in die Wege geleitet, um die Zertifizierung nach der neuen ISO 9001:2015 zu erhalten. Im April 2018 war es soweit – die Abteilung Tiefbau wurde erfolgreich zertifiziert. Damit wollen auch wir den Qualitätsansprüchen gerecht werden, welche wir von unseren Auftragnehmern verlangen.